



CONVERSADO. El encuentro en el salón Amarillo.

COYUNTURA PRE ELECTORAL

Extendida reunión de Gabinete

El gobernador, Gustavo Valdés encabezó ayer una reunión de Gabinete en el salón Amarillo en Casa de Gobierno, donde diagramó acciones junto a los ministros del Poder Ejecutivo sobre la gestión provincial, teniendo como base la situación política y económica actual del país.

Así, en contacto con la prensa, el ministro de Obras Públicas, Claudio Polich sostuvo que "la reunión fue positiva donde dialogamos sobre algunas cuestiones vinculadas a la administración general y que hacen al funcionamiento del Gobierno", y

precisó que otro de los temas tratados fue el escenario político de cara a las elecciones legislativas del domingo 26.

En lo que respecta a las obras que se ejecutan en la provincia, Polich indicó que "nosotros nos ajustamos muy bien a nuestro plan de obra y vamos a tener algunas obras que por su dimensión no llegarán a concretarse antes del 10 de diciembre", pero "seguiremos avanzando dentro de las posibilidades que tenemos y teniendo una administración cada vez más rigurosa que permita administrar".

Asimismo, dio cuenta que por parte del Gobierno nacional no cuentan con fondos para la construcción de obras y que esperan indicaciones para poder avanzar con los acuerdos trazados de manera mancomunada entre Provincia y Nación.

Previo al inicio de la reunión, la ministra de Industria, Mariel Gabur resaltó las gestiones encabezadas por Valdés a la hora de resolver cuestiones vinculadas con procesos productivos afectados por la recesión nacional.

MAÑANA, A LAS 13.30

Todo listo, para la audiencia por transporte



El Presidente del Concejo Deliberante confirmó la realización de una audiencia pública para tratar la actualización del boleto del transporte urbano, explicando los pasos legislativos y administrativos que anteceden su implementación. En declaraciones radiales, confirmó que esta semana se realizará una audiencia pública para tratar la actualización de la tarifa del transporte urbano de pasajeros. "Nosotros tenemos este día miércoles a las 13.30 la audiencia pública por el tema de la actualización de la tarifaria boleto", informó, al detallar los pasos institucionales previstos en el procedimiento. Amarilla explicó que, tras la audiencia, el expediente será remitido a las comisiones correspondientes, donde se elaborarán los dictámenes que determinarán la viabilidad del nuevo esquema tarifario. "Después de ese procedimiento, después de esa audiencia, se va a tratar en comisiones la semana que viene y, bueno, después de la sesión, después de que tengamos los expedientes, los dictámenes de las comisiones, se verá cuándo se realiza el tratamiento legislativo", señaló. El dirigente consideró que el debate será exhaustivo y que las decisiones se adoptarán en función de criterios técnicos y administrativos, garantizando un proceso transparente y conforme a la normativa vigente. Consultado sobre los plazos estimados para la aplicación de la nueva tarifa, Amarilla precisó que su implementación podría concretarse el próximo mes.

CAMPAÑA DE "RULO" HADAD

Iniciativa para potenciar al carnaval provincial

El candidato a Diputado por Fuerza Patria propuso una ley que declare a Corrientes "Capital nacional del carnaval", atento a los múltiples beneficios que traerá para la economía integral y el turismo.

El candidato a diputado de Fuerza Patria, Raúl "Rulo" Hadad propuso una ley que declare a Corrientes "Capital nacional del carnaval".

"La cultura popular no se defiende con 'likes' sino con hechos y en el Litoral profundo merecemos ser reconocidos por lo que somos", sostuvo.

"El reconocimiento al Carnaval de Gualeguaychú como fiesta nacional lo único que confirma es que Milei no conoce el país que gobierna", sostuvo "Rulo" Hadad en las últimas horas, luego de conocerse que la Secretaría de Turismo de la Nación otorgó la distinción a la ciudad entrerriana.

"Si lo conociera -dijo- sabría que el verdadero corazón del carnaval argentino está en Corrientes".

El postulante de Fuerza Patria destacó que, en Corrientes, la fiesta "no es solo un evento, es identidad, es cultura viva, es historia popular", y que en esta parte del país "el car-



EN EQUIPO. El sanroqueño, junto a Gisela Lezcano.

naval lo construye el pueblo en los barrios, en los clubes, en las costureras, en los músicos, en cada comparsa que se levanta con sacrificio y orgullo".

En esa línea, subrayó que "una vez más, Milei gobierna para sus amigos, pues Gualeguaychú tiene su reconocimiento, pero Corrientes sigue esperando".

Y propuso: "Desde Fuerza Patria vamos a llevar al Congreso un proyecto para que Corrientes sea declarada Capital nacional del carnaval".

"Porque la cultura popular no se defiende con 'likes', se defiende con hechos y acá en el Litoral profundo merecemos ser reconocidos por lo que so-

mos", expresó el candidato a Diputado nacional del peronismo.

INCANSABLE

Así las cosas, el Intendente de San Roque continúa sin pausa en sus encuentros con ciudadanos y organizaciones sin fines de lucro.

"Nos reunimos en la Asociación Juan XXIII, donde vecinos y compañeras llevan adelante con mucho esfuerzo un gran trabajo comunitario. En la charla surgió algo que atraviesa a muchas familias: la dura realidad de las adicciones y la falta de oportunidades para nuestros jóvenes. Por eso el 26 de octubre es tan importante: con Fuerza Patria vamos a trabajar para que cada 'pibe' tenga un futuro distinto, con cultura, trabajo y esperanza. Porque para frenar a Milei y el abandono, necesitamos más organización, más compromiso y más fuerza del pueblo", comentó el joven dirigente justicialista en sus redes sociales.